



LA NUFFIELD CUP 2004/2013/2016

Le MG Club de France s'est vu remettre à trois reprises la Nuffield Cup, qui récompense chaque année le club européen le plus méritant.

Petit retour historique de la coupe

Le MG Car Club n'était âgé que de quelques années lorsque William Morris (à qui appartient la marque MG) cherche à assurer le rayonnement de la marque dans le monde. C'est ainsi qu'en 1936 il fait don d'une coupe en or au MG Car Club, dans le but de l'encourager et de contribuer à sa renommée et à sa croissance ; c'est la Nuffield Gold Cup, une magnifique coupe en or massif, pour laquelle Lord Nuffield a personnellement fait un chèque de 163 livres, un montant qui lui aurait permis d'acheter une Morris neuve à l'époque ! Aujourd'hui, cette coupe en or est la propriété du MG Car Club.

Quatre autres exemplaires en argent de cette coupe ont été réalisés par le MG Car Club pour récompenser les meilleurs clubs dans chaque grande région du monde : l'Europe, les États-Unis, l'Océanie et l'Afrique.

Ces « trophées » sont décernés par le MG Car Club chaque année et pour un an au club ou au «center» qui, par ses actions, ses réalisations et son enthousiasme, a le plus œuvré pour la renommée de la marque MG dans son pays.



2004

Le MG Club de France a reçu ce trophée pour la première fois en 2004. C'est Gert Jorgensen, le manager des clubs MG européens, qui nous avait remis la coupe au château d'Amboise à l'occasion du deuxième MG French Connection. Cette récompense était venue saluer le renouveau du MGCF et son ouverture vers l'étranger ; nous étions vus jusqu'à ce moment comme les irréductibles Gaulois !

2013

L'été 2013, au MG Event of the Year en Ecosse, quelle ne fut pas la surprise de Joël Quénet (alors trésorier du club) lorsqu'il fut appelé par le manager international du MGCC, Paul Plummer, pour recevoir la coupe au nom du MG Club de France. Comme le veut la tradition, la coupe est restée notre propriété pendant une année. Elle a effectué un « pèlerinage » à Abingdon en janvier 2014 et au début février, a été exposée au salon Rétromobile. Les membres du club avaient tous l'honneur de se faire photographier avec la coupe et de recevoir un porte-clef à son effigie. 😊



2016

Troisième remise de la Nuffield Cup au MGCF lors du MG Event 2016 au Touquet. Pour éviter de faire voyager la précieuse coupe, une copie 3D a été réalisée, et ce fac-similé a ainsi pu effectuer un tour de France au gré des activités du club : 14 étapes (salons, rallyes, AG, circuits automobiles et touristiques) précédées par un nouveau pèlerinage à Abingdon. Ce périple a fonctionné grâce à une chaîne humaine qui a assuré son transfert sur les différents lieux de manifestations. Ce périple a pris fin à l'occasion de Rétromobile après un peu moins de 8.000 km parcourus. Combien d'entre nous réalisent un tel kilométrage avec leur MG en un an ?

